

**OPINIÓN**

**Pepe Grillo**

pepegriilocronica@gmail.com



**Guacamayas, primera tanda**

De todos los mensajes vinculados al ciberataque a los servidores de la Sedena el mensaje más extraño fue el del presidente López Obrador. Dijo que no habrá ni investigación ni sanción. Aunque usted no lo crea, eso dijo.

La investigación no es opcional, es obligatoria. No se trata de una travesura estudiantil. El ataque vulneró la seguridad nacional. La investigación es necesaria, entre otras cosas, para evitar que se repita y, si hay elementos, que se sancione.

**El presidente no se preocupa tanto porque ha encontrado una vía para sacarle provecho político a las revelaciones sobre su estado de salud. Él y su equipo subrayan que a pesar de todos los achaques trabaja sin descanso por el país.**

Al Ejército, en cambio, le aguardan semanas, incluso meses, de dar explicaciones sobre una amplia gama de temas incómodos, incluido cómo procesa el abuso sexual. El desgaste que puede sufrir su imagen no conviene a nadie. Ya se verá si está preparado para responder.

**Los dos mensajes**

Hace bien el PAN en mostrar que tiene un abanico de opciones para el 2024 y abrirles espacio para que den a conocer su visión del país.

En la acera de enfrente, Morena empezó la carrera hace meses y para estas alturas hay una líder cuya ventaja parece irreversible, por lo que la contienda pierde emoción. En el PAN, en cambio, apenas arranca. Ni siquiera se sabe quiénes están realmente interesados en llegar hasta donde tope.

En el foro de ayer estuvieron Maru Campos, Mauricio Vila, Santiago Creel, Juan Carlos Romero Hicks y Mauricio Kuri que participó vía remota.

**El foro dejó dos mensajes: Materia prima hay, pero es necesario detectar cuanto antes a los dos o tres que pueden crecer para competirle al partido hegemónico que anhela ser casi único.**

El segundo mensaje es que al interior del PAN crece la opción de ir solos en el 2024, o por lo menos buscar otros aliados que no sean los del tricolor que para muchos panistas no han dejado de ser tóxicos.

**Una mujer al frente**

Por tierras mexiquense se apareció el michoacano Raúl Morón, vestido como operador político de Claudia Sheinbaum.

Ahí el ex candidato morenista, realizó una reunión en la populosa Ciudad Nezahualcóyotl, donde la anfitriona fue la alcaldesa de Tecámac, Mariela Gutiérrez Escalante.

Ahí reunieron a favor de la jefa de Gobierno de la CDMX, a más de 83 liderazgos de todos tamaños colores y sabores, además de ediles.

Hubo representación de Ecatepec, Coacalco, Texcoco, Nezahualcóyotl, Ixtapaluca, Valle de Chalco, Temascalapa, Acolman, Jaltenco, Nextlalpan, Tonalitla, Huixquilucan, Naucalpan, Metepec, San Felipe del Progreso y Tecámac.

**Bajo el lema: "México con una Mujer al frente", el mensaje no deja dudas van con Claudia Sheinbaum, quien por cierto esta mañana rinde su Cuarto Informe.**

Para redondear su fin de semana, Mariela Gutiérrez, llamó la atención de propios y extraños y durante el 11º aniversario de Morena en el Edomex, fue invitada por la coordinadora de la 4T en esa entidad y candidata a gobernadora, Delfina Gómez a sentarse a su lado.

**Dos debutantes**

Ya hay dos nuevos gobernadores en el país. Tere Jiménez rindió protesta y Américo Villarreal lo hizo en Tamaulipas.

En Aguascalientes hubo un toque de nostalgia, ya que Tere ganó como candidata de la alianza Va por México, ¿se acuerdan de ella? Por tal motivo tuvieron que verse las caras Alito Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano, diri-

gentes de PRI, PAN y PRD los partidos de la alianza.

**Cómo van las cosas, esa podría ser la última vez que se aparecen juntos en una foto.**

En Tamaulipas se cerró un periodo transición áspero y peligroso, la 4T en pleno cerró filas para que Américo Villarreal ya despache en el Palacio de Gobierno de Ciudad Victoria. Ojalá Tere y Américo hagan un buen gobierno. ■

